

Gestion et revitalisation du site intact (prairie à molinie)

La plupart des prairies à proximité de forêts et les clairières en plaine sont exposées à s'embroussailler naturellement à la suite de la progression des lisières. Il est donc impératif d'intervenir si l'on désire conserver ces milieux ouverts et prévenir leur embuissonnement ou leur assèchement.

Afin de conserver une grande biodiversité floristique et surtout conserver des zones refuges pour certains animaux, une fauche triennale a été mise en place sur cette parcelle (une partie fauchée chaque année, la seconde tous les 2 ans et la troisième tous les 3 ans).

Des études ultérieures devraient nous aider à mieux comprendre la dynamique de ce site et peut être changer l'orientation de certaines mesures actuellement en places.